



GRAHA OBAJA Jl. Bandengan Selatan No.54  
Jakarta Utara 14450 E: [tour@obajatour.com](mailto:tour@obajatour.com)  
Hotline : 1500-FUN(386)

#### DAY 01 : JAKARTA - HONGKONG

GA 876 CGK HKG 23.40 - 05.45+1

Hari ini Anda Berkumpul di Bandara International SOEKARNO-HATTA untuk memulai penerbangan menuju HONGKONG. Sesampainya di Hongkong, Anda diantar menuju SHENZHEN

(NO MEAL)

#### DAY 02 : HONGKONG - SHENZHEN

Pagi ini tiba di Hongkong, Anda dijemput dan diantar ke SHENZHEN untuk mengunjungi WINDOW OF THE WORLD untuk melihat miniatur keajaiban dunia seperti : Menara Eiffel, Menara Pisa dan sebagainya. Lalu dilanjutkan menuju SPLENDID CHINA dimana Anda dapat melihat berbagai macam etnik / suku-suku yang ada di Cina dan menyaksikan CULTURAL VILLAGE SHOW. Anda juga akan diantar mengunjungi toko dengan produk khas Negara China yaitu JADE FACTORY dan HERBS STORE. (MP/MS/MM)

*Hotel : Century Plaza Hotel/Setaraf*

#### DAY 03 : SHENZHEN - MACAU

Perjalanan hari ini dilanjutkan menuju MACAU dengan menggunakan bus. Setibanya, Anda akan diajak untuk city tour mengunjungi RUINS ST PAUL CHURCH yang terletak di SENADO SQUARE, dan TEMPLE OF A-MA. Anda juga diberikan kesempatan

mengunjungi CAKE SHOP untuk berbelanja kue khas Macau untuk

oleh-oleh. Kemudian Anda diantar untuk mengunjungi VENETIAN COMPLEX untuk menikmati waktu bebas berbelanja atau mencoba peruntungan di Venetian Casino (MP/MS/--)

*Hotel : Royal Hotel/Setaraf*

#### DAY 04 : MACAU - HONGKONG

Anda akan diantar menuju HONGKONG dengan ferry. Setibanya, city tour mengunjungi VICTORIA PEAK dengan Tram. Disana anda juga akan di ajak ke MUSEUM LILIN MADAME TUSSAUDS, Lalu mengunjungi STAR GARDEN / STAR GALLERY. Dilanjutkan dengan berbelanja di LADIES MARKET, JEWELERY SHOP & CHOCOLATE SHOP.

(MP/MS/MM)

*Hotel : Dorsett Tsuen Wan/Setaraf*

DAY 05 : HONGKONG DISNEYLAND

Setelah santap pagi, Anda akan diantar menuju taman bermain yang sudah tidak asing lagi yaitu HONGKONG DISNEYLAND dimana Anda mempunyai waktu sehari penuh untuk mencoba aneka permainan menarik khas Disney di empat dunia yang berbeda seperti Main Street U.S.A, Tomorrowland, Fantasyland dan AdveNtureland. (MP/--/--)

*Hotel : Dorsett Tsuen Wan/Setaraf*

DAY 06 : HONGKONG FREE PROGRAM

Acara hari ini anda FREE TIME yang dapat anda gunakan untuk berbelanja atau mengunjungi sanak saudara. (MP/--/--)

*Hotel : Dorsett Tsuen Wan/Setaraf*

DAY 07 : HONGKONG - JAKARTA

GA 863 HKG CGK 17.10 - 21.10

Pagi ini, Anda menikmati waktu bebas di hotel sampai tiba waktunya anda kami antar menuju HKIA untuk melakukan penerbangan kembali menuju Tanah air tercinta, JAKARTA. Dengan demikian maka berakhirlah sudah perjalanan tour anda. Terima kasih telah memilih Obaja Tour untuk menemani perjalanan wisata anda. Sampai jumpa dalam program tour kami lainnya. (MP/--/--)

NOTE: Acara Tour diatas adalah sebagai paduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas , hari libur

**Single Supplement**

- SINGLE SUPPLEMENT : Rp. 5,000,000

**Apt Tax & Flight Ins**

- AIRPORT TAX & FUEL SURCHARGE : Rp. 4,500,000